



MICHAEL JACKSON, EL GRAN ARTISTA, QUE AÚN DESPUÉS DE FALLECIDO, ARRASTRA MULTITUDES.

La Paz prepara

Homenaje al "Rey del Pop"

La Paz, "Ciudad Maravilla" rendirá homenaje a Michael Jackson, "Rey del Pop", el próximo miércoles 29, sumándose a las actividades que en todo el mundo se promueve en ocasión de celebrarse el onomástico 60 de la desaparecida estrella.

El evento se efectuará en el atrio de la iglesia de San Francisco a partir de horas 18.30 y sumará a jóvenes, niños, adultos o grupos, que bailando, rendirán tributo al gran artista.

"En el marco de La Paz Capital Iberoamericana de las Culturas, 'La Paz Baila' tiene el honor de respaldar una iniciativa de los jóvenes de la ciudad, que este mes recuerdan que Michael Jackson hubiera cumplido 60 años. Esta es una convocatoria para todos los que sientan la música en su corazón", dijo el subalcalde del Macrodistricto Centro, Fernando Valencia.

Inf. Pág. 3, 2do. Cuerpo

En defensa de la democracia

Plataformas ciudadanas en emergencia

- Inminente aprobación de Ley de Organizaciones Políticas anulará resultado del 21F
- Presidenta de Cámara Baja confirmó Elecciones Primarias para el 27 de enero y los oficialistas ratificaron el binomio Morales-García

Plataformas ciudadanas se declararon en emergencia y expresaron su total rechazo al anuncio de la realización de Elecciones Primarias de los binomios presidenciales en enero de 2019.

"Señores, a partir de ahora, las plataformas ciudadanas y colectivos ciudadanos nos declaramos en emergencia, porque con las Elecciones Primarias (en enero) se registrará un último golpe fatal a lo poco que quedaba de democracia en el país", aseveró Christian Tejada, coordinador de la plataforma Generación 21, luego de una reunión efectuada ayer en Cochabamba.

La realización de Elecciones Primarias está incluida en el proyecto de Ley de Organizaciones Políticas, que se encuentra en tratamiento del Legislativo.

Sin embargo, la presidenta de la Cámara de Diputados, Gabriela Montaña, se anticipó en confirmar las Elecciones Primarias para el 27 de enero de 2019, en el entendido que se cumplirán los plazos que marca la Ley de Régimen Electoral del Órgano Electoral Plurinacional, que fija la inscripción de candidaturas cuatro meses antes de las Elecciones Generales.

"Porque estamos hablando de unas elecciones que se llevan a cabo en octubre de 2019 (...) se pueden llevar adelante las Elecciones Primarias, eso sería a finales de enero de 2019, el último domingo de enero (27).



DOS TERCIOS DEL MAS EN EL LEGISLATIVO APURAN EL TRATAMIENTO DEL PROYECTO DE LEY DE ORGANIZACIONES POLÍTICAS CON EL CLARO OBJETIVO DE REPOSTULAR A MORALES, MIENTRAS LA OPOSICIÓN PIDE RESPETO AL RESULTADO DEL REFERÉNDUM DEL 21 DE FEBRERO DE 2016.

Creemos nosotros que es posible llevarlas adelante", ratificó la legisladora. El Tribunal Supremo

Electoral sugirió el pasado jueves que las Primarias se realicen antes de las Elecciones Generales 2024, porque para el 2019 son inviables técnicamente.

Inf. Pág. 4, 1er. Cuerpo



OFICIALES DE LA FUERZA DE TAREA CONJUNTA EN SUD YUNGAS.

Intervinieron ampliado de Adepecoca

Oficial muerto y siete heridos en operativo

El oficial de Umopar con el grado de teniente de Policía, Carlos Sandoval Ortiz, resultó muerto por disparo de arma de fuego, ayer, durante un enfrentamiento entre coccaleros del Sud Yungas y policías por la intervención a un ampliado, en el que se definía acciones de defensa ante la erradicación de la hoja en esta región.

Anoche, el ministro de Gobierno, Carlos Romero, a tiempo de confirmar el deceso,

también comunicó que otros siete efectivos antidrogas de la Fuerza de Tarea Conjunta (FTC) resultaron heridos, uno se encuentra en estado crítico. Todos fueron trasladados a Santa Cruz para ser atendidos.

En la tarde, Franklin Gutiérrez, presidente de la Asociación Departamental de Productores de Coca (Adepecoca) de La Paz, denunció que un ampliado de coccaleros de la comunidad San

Antonio fue intervenido por los efectivos de la Fuerza de Tarea Conjunta (FTC).

"Nuestros compañeros han sido emboscados por la FTC, en la comunidad San Antonio el momento que se dirigían para realizar un ampliado. Cuando llegaban al lugar los policías los atacaron con gases y armas de fuego", indicó Gutiérrez a radio Fides.

Inf. Págs. 6 y 7, 1er. Cuerpo

SIP reprueba pretendida "ley de la mentira"

La Sociedad Interamericana de Prensa (SIP) expresó preocupación ante el anuncio del presidente de Bolivia, Evo Morales, a favor de aprobar una "ley contra la mentira", amenaza que ocurre luego de acusar a la oposición y a medios de comunicación de difundir información falsa para desprestigiar su gobierno.

Durante un acto público el 22 de agosto en Sucre, Morales expresó: "Estoy pensando, tal vez, hay que preparar una ley contra la mentira, para sancionar al mentiroso, sea autoridad o sean medios de comunicación".

El presidente de la SIP, Gustavo Mohme, del diario

peruano La República, expresó alarmado que "cuando a un mandatario le incomodan las denuncias de corrupción y las opiniones contrarias, suelen promover la aprobación de esta clase de estatutos con la intención de silenciar y censurar la crítica".

Inf. Pág. 4, 1er. Cuerpo

Premio Nacional de Periodismo y fundador de ANF

Falleció José Gramunt de Moragas SJ

El padre José Gramunt de Moragas SJ falleció ayer cerca de horas 17.00, a sus 96 años, en la Residencia de La Esperanza en la ciudad de Cochabamba.

El padre Marcos Recolons SJ informó a la agencia ANF que ayer asistió a la misa y tuvo un día normal, pero que lamentablemente falleció en horas de la tarde. "Tuvo una muerte tranquila", sostuvo.

Nacido en Tarragona, España, el 5 de agosto de 1922, fue sacerdote jesuita y periodista boliviano. Licenciado en Derecho, en Filosofía y Teología. Se especializó en Periodismo y en Ciencias de la Comunicación.



PADRE JOSÉ GRAMUNT DE MORAGAS DEJÓ UN GRAN LEGADO AL PERIODISMO BOLIVIANO.

Inf. Pág. 8, 1er. Cuerpo



Huracán Lane afecta a Hawái

EL PROPIETARIO DE UN COCHE, PRÁCTICAMENTE SUMERGIDO, INTENTÓ RESCATAR OBJETOS PERSONALES DE SU INTERIOR, EN UNA AVENIDA AFECTADA POR LAS INUNDACIONES PROVOCADAS POR EL PASO DEL HURACÁN LANE EN HILO, HAWAII, ESTADOS UNIDOS.